

# HANURA

## Doa Bersama dan Penyerahan Donasi untuk Korban Bencana Pergerakan Tanah di Desa Mekarsari Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HANURA.CO.ID](http://SUKABUMI.HANURA.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 09:11



*Doa Bersama dan Penyerahan Donasi untuk Korban Bencana Pergerakan Tanah di Desa Mekarsari Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Nyalindung, Sukabumi – Sebagai bentuk kepedulian terhadap korban bencana alam pergerakan tanah, kegiatan doa bersama sekaligus penyerahan simbolis donasi dilaksanakan di Masjid Al Awwalin, Yayasan Hikmatul Kursy Al Mahmud, Kampung Cisayar RT 004/008, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Ketua MUI Kabupaten Sukabumi KH. Fatahillah Nadziri, Ketua BAZNAS Kabupaten Sukabumi KH. dr. Unang Sudarma, Kapolres Sukabumi yang diwakili oleh Kasat Intelkam dan Kasat Narkoba, Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, serta berbagai elemen masyarakat, donatur, dan perangkat desa.

Donasi yang disalurkan berupa amplop bantuan dan paket sembako kepada sepuluh warga terdampak bencana secara simbolis. Dalam sambutannya, Ketua BAZNAS Kabupaten Sukabumi menyampaikan pesan untuk terus bersabar dan meningkatkan keimanan kepada Allah SWT di tengah ujian bencana. “Dengan sabar dan tawakal, insyaAllah Allah SWT akan mengganti dengan sesuatu yang lebih baik,” ujarnya.

Ketua MUI Kabupaten Sukabumi, KH. Fatahillah Nadziri, juga memberikan motivasi kepada warga yang terkena dampak. Beliau mengingatkan pentingnya bersyukur atas kesehatan yang masih dimiliki serta menjadikan bencana sebagai hikmah untuk meningkatkan ketakwaan.

Kegiatan yang berlangsung dalam suasana haru ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ketua MUI Kabupaten Sukabumi. Doa dipanjatkan untuk keselamatan seluruh warga Kabupaten Sukabumi, khususnya korban terdampak bencana alam di Desa Mekarsari.

Acara berlangsung aman, tertib, dan penuh kekhidmatan, sekaligus menjadi wujud solidaritas dan kepedulian terhadap sesama.